Fünf Sterne für Homann



Freuen sich über die Auszeichnung des Magazins Capital zum besten Makler der Stadt (v.r.): Bernard Homann, Eve Homann und Maximilian Brinkhoff (Vertriebsleiter).

Foto: Homann Immobilien / G. Sarkhosh

MÜNSTER. Das Unternehmen Homann Immobilien wurde in der Oktober-Ausgabe 2024 des Wirtschaftsmagazins Capital erneut mit der Höchstnote von fünf Sternen ausgezeichnet. Das teilt das Unternehmen in einer Pressemitteilung mit. Die Auszeichnung basiere auf der Analyse des Capital Makler-Kompass, der jährlich die besten Immobilienmakler Deutschlands ermittelt, heißt es weiter. Mit einer Gesamtwertung von 93 Punkten (2023: 90 Punkte) gehört es zu den besten 1 % der Makler in Deutschland. Damit sei es der einzige Makler in Münster, der, diese Punktzahl erreicht hat, und belegen deutschlandweit Platz 7 von insgesamt 853 Teilnehmern. Unternehmensgründer Bernard Homann kommentiert in der Pressemitteilung: "Diese Auszeichnung bestätigt die Leidenschaft, das Fachwissen und die Expertise unseres gesamten Teams. Ohne den täglichen Einsatz und das Engagement unserer Mitarbeitenden wäre dieser Erfolg nicht möglich. Dafür möchte ich allen herzlich danken."

rms07-V1